

Para nadie es un secreto que existe una gran campaña internacional de desacreditación y desinformación contra Cuba, país del cual mantiene un sistema socialista por más de 50 años así como también ha soportado por más de 50 años un criminal y genocida bloqueo por parte de los EE.UU.

Nuestras humildes pero sinceras letras son dedicadas a esta Asamblea con el único propósito de confirmar varias verdades de las cuales son muchos los méritos y resultados, cierto que aún no contamos con un sistema perfecto pero ¿quién y cuál nación de este planeta lo tiene e implementa? Son muchos los logros alcanzados por la revolución cubana y hago cita al Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) la cual reconoce que Cuba está entre los 15 países que aplican las tres políticas básicas que garantizan un buen desarrollo cerebral de los niños. La existencia en el mundo en desarrollo de 146 millones de niños menores de cinco años bajos de peso, contrasta con la realidad de los infantes cubanos, reconocidos mundialmente por estar ajenos a ese mal social, prostitución infantil, trabajos forzados, tráfico de menores, nada de eso veras en Cuba.

Quien en el mundo no sepa que Cuba es uno de los países más preparados para enfrentar huracanes y catástrofes naturales es porque no quiere, que existe una fuerte cultura de protección civil para prevenir desastres a pesar de bloqueos y otros males, ya no puede ser un secreto para nadie, como tampoco debe ser un secreto las veces que ha brindado sus ayudas a otras naciones (brigada médica que ayudó a combatir el ébola).

En otros temas Cuba sigue implementando el derecho cívico así como perfeccionando muchos renglones de los derechos humanos es una sociedad donde día a día se busca la igualdad tanto en géneros como social, dicho sistema se ha perfeccionado de modo sistemático en la búsqueda de una mayor efectividad.

Sr/ Sra presidente son tantos los logros y los avances que ha tenido la revolución cubana al pasar de estos años que no bastaría una sección para debatirlos, No exenta de deficiencias, dificultades y tabúes que aún persisten como también serias limitaciones por un bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos hace más de cuatro décadas. Es hora que pongan a Cuba como un ejemplo a la protección de la humanidad el medio ambiente y progreso de la humanidad y cesen las ostigaciones y campañas hacia nuestro país.

Atentamente :

Halaen Cisneros Matos

Presidentes de la Asociación de Cubanos Residentes en Austria (Cuba va)